



Offrir la Charité aux autres

Par Sanjay Saraiya, responsable Nationale pour l'Inde

Généralement, une tasse de thé est offerte à une personne qui entre chez nous. Parfois, le déjeuner ou le dîner est servi. Cela fait partie de notre hospitalité. Jésus dit : « Même si vous leur offrez de l'eau, cela sera grandement récompensée. »

Ces versets nous amènent à la valeur de la Charité. Au cours des dernières années et demie pendant la Covid 19, de nombreuses personnes ont perdu la foi. Certaines personnes ont perdu leur emploi. Certaines personnes ont perdu leurs proches. Il n'y avait aucun espoir pour demain. Dans cette situation difficile, notre CLM et la paroisse ont montré leur courage. Nous sommes allés de village en village pour distribuer de la nourriture aux gens en besoin et aux pauvres, et nous avons prié pour qu'ils grandissent en courage.

Jésus aime tout le monde et aide tous ceux qui entrent dans Sa vie. C'est la personnalité unique de Jésus. Jésus était prêt à sacrifier son temps et sa vie pour les autres. C'est une grande Vertu qui disparaît de notre société occupée. Certains ne se préoccupent que de leurs propres besoins et sont avides. Il doit y avoir un passage de l'égocentrique à l'allocentrique. Nous devons devenir une étincelle de changement dans la vie des autres. Nous devons aussi regarder les autres et les conduire à Jésus, notre maître.